

Marifélix “acaricia” el podio en mundial de pesas



Foto: Roberto Morejón, enviado especial

La Habana, 16 dic (RHC) La cubana Marifélix Sarría Ruiz conquistó este domingo un meritorio cuarto lugar en el Campeonato Mundial de Levantamiento de Pesas que tiene lugar en la ciudad de Manama, capital de Baréin.

La cienfueguera compitió en la división de +87 kilogramos, logró un arranque de 110 kilos, que la posicionó en el séptimo puesto de entre todas las concursantes.

Más tarde completó con envión de 157 kg, válido para escalar el cuarto escaño en este ejercicio y que le concedió un biatlón de 267 kg, suficiente para ubicarse cuarta en el escalafón general.

La división la dominó la china Li Yan (149 kg-175 kg-324 kg), con marca planetaria establecida en el arranque. Park Hyejeong, de Corea del Sur (124 kg-171 kg-295 kg), y su compañera de equipo Son Younghee (118 kg-162 kg-280 kg), completaron el trío de medallistas.

Marifélix, con esta actuación, redondea un excelente año en el que además se coronó campeona mundial juvenil.

Cuba cerró con ella su participación en la cita universal de Baréin, donde también compitió Arley Calderón en la división de 61 kilogramos.

El pinareño tuvo una discreta participación tras solo poder dominar el peso inicial de 116 kg en la técnica de arranque y fallar dos tentativas con 121 kg, actuación que lo colocó en el decimoquinto peldaño.

LOS MEJORES DEL AÑO EN LA ISLA

Los mejores halteristas, entrenadores y árbitros del 2024 en la Isla, se dieron a conocer durante la clausura de los XI Juegos Cerro Pelado para este deporte.

Los cienfuegueros Marifélix Sarría Ruíz y Olfides Sáez se llevaron el mérito como mejores atletas del año en cada sexo.

Lorena María Montoya, de Guantánamo, y el villaclareño Yasiel León merecieron el reconocimiento como novato más destacado.

Entre los entrenadores resaltaron la labor de Yoani Giniebra Junco, preparador del plantel femenino y Félix Machín Gallo, técnico del equipo varonil.

Delmis Rodríguez Pargas y Onésimo Alejandro Ávila Tamayo resultaron los árbitros premiados en el año que termina.

Las pesas en la XI edición de los Juegos Cerro Pelado, concluyeron con éxito este sábado.

Durante la lid se implantaron siete récords nacionales, dos de cadetes en las pruebas para féminas y cinco juveniles en la competencia masculina.

En el acto de entrega de reconocimientos se le hizo llegar a la viuda de Ramón Madrigal Falcón, destacado entrenador cubano recientemente fallecido, la placa que lo acredita como miembro del Salón de la Fama de la Federación Panamericana de Levantamiento de Pesas. (Tomado de JIT).



Radio Habana Cuba